



Photograph 10月

今月の一枚 This month's best shot

撮影／鈴木紗依さん・上ヶ田近郊



紅富士（平成25年11月18日撮影）

女性らしく紅く染まった富士山の美しさに引かれ、急いで外に飛び出し、撮影しました。巻き上がる雪煙が神秘的です。3年前の11月に撮影した富士山ですが、既に宝永火口の下まで雪が積もっています。今年の富士山はどうでしょうか？



市内の堰と史跡をめぐる

10月2日

堰と史跡めぐりウォーキングが行われました。スタート地点は生涯学習センターの裏にある佐野堰。30人が参加し、生涯学習課の職員の説明を受けながら約4kmを歩きました。クイズが交えられ、参加者同士で会話も楽しみながら各所を巡りました。



タスキをつないで富士山を一周

10月2日

第2回富士山一周国際駅伝大会が10月1日(土)・2日(日)に開催されました。ゴールとなった運動公園には、チームメイトが集まり、全長約140.1kmのコースを駆け抜けた喜びを分かち合いました。ゴールしたチームの選手には完走証が手渡されました。



姉妹都市の小学生が裾野市に 10月5日

姉妹都市オーストラリア・フランクストン市にあるデリンヤ小学校5・6年生15人が、4泊5日のホームステイをしながら西小学校での生活を体験しました。来裾初日に市役所で歓迎会が行われ、児童に「すそのんサンバイザー」などをプレゼントしました。



深良小で稲刈り体験 10月7日

深良小学校5年生の児童51人が校庭西側の水田で稲刈りを行いました。深良用水まつりで早乙女が田植えをした水田と、児童が自ら田植えをした水田で、いずれももち米です。「深良地区美しい水と緑保全の会」の会員の指導を受け、鎌を使って刈り取りました。



市内7校の児童生徒たちが演奏を披露 10月8日

裾野ライオンズクラブ結成50周年記念事業の一環で、2016裾野吹奏楽フェスティバルが市民文化センターで開催されました。市内の小・中学校や高校の吹奏楽部が日頃の活動の成果を披露しました。会場に詰めかけた観客から盛大な拍手が贈られました。



児童生徒のアイデア作品ずらり 10月11日

児童生徒アイデア展(発明くふう部門)表彰式が生涯学習センターで行われました。市長賞、議長賞、教育長賞の受賞作品15点が表彰されました。出品数は、合計90点。アイデアが光る素晴らしい作品ばかりで、市長らは受賞作品の選出に悩みました。



消火技術の確実性や迅速さを競う 10月12日

市防火協会主催の第31回消火技術競技大会が、消防庁舎で開催されました。市内の19事業所の27チームが、消火器と屋内消火栓の部門に分かれて出場しました。参加した選手たちは、消火技術の安全・確実・迅速さを競い合いました。



パノラマ遊花の里で菜の花の種まき 10月15日

パノラマ遊花の里で菜の花の種まきが行われました。企業や団体、市民ボランティアなど約120人の皆さんが参加しました。等間隔に糸を張り、三角ホーで作った溝に種をまき、足で土を掛けていきました。秋晴れの富士山が見守る中、心地よい汗をかきました。



Photograph 10月



ペコちゃんの部屋で記念撮影 10月15日

子育て中のママのためのイベントすその発ママチャレ！が市民文化センターで行われました。バルーン講座の受講生が装飾したブースで、“すそのん”や“ペコちゃん”と記念撮影をするコーナーには、順番を待つ親子連れの行列ができていました。



さわやかな秋晴れのもとで39チーム熱戦 10月16日

第50回市民ソフトボール大会が、総合グラウンドなどで開催されました。各区から参加した39チームが、気持ち良い秋晴れの空の下で熱戦を繰り広げました。各チームの選手たちは、心地よい汗をかきながらプレーを楽しみました。



全国の市議会議長が須山浅間神社を見学 10月20日

全国市議会議長会研究フォーラム in 静岡の視察研修のため、市議会議長ら81人が須山浅間神社を訪れました。文化財活用事例の視察として行われたもので、富士山裾野ガイド協会の皆さんが世界遺産富士山の構成資産の魅力を約40分かけて説明しました。



フェスタすそのでハロウィーン 10月22日・23日

市民のふれあいフェスタすそのが市民文化センターで行われました。会場はハロウィーンの飾り付けがいっぱい！出展者だけでなく来場者も思い思いの仮装をして、イベントを盛り上げました。カボチャのランタンづくりやお菓子探しなどを楽しみました。



トレッキング用のヘルメットを貸し出し 10月25日

水ヶ塚公園にある「森の駅富士山」で、トレッキング用ヘルメットの貸し出し事業がスタートしました。富士山を安全に楽しんでもらうために、富士山裾野ガイド協会の皆さんが企画しました。鈴木博己代表から羽田昌史駅長に、ヘルメット20個が手渡されました。



ペタンク大会に52チーム170人が参加 10月27日

第16回シニアクラブ裾野ペタンク大会が、総合グラウンドで開催されました。ねんりんピック予選会出場選手選考会を兼ねたこの大会には、52チームの170人が参加しました。出場した選手たちは真剣な表情でニュースポーツを楽しんでいました。